

Thema: Unterschied der Interventionen

erstellt von anonym am Samstag 06. Februar 2016, 17:50

Hallo zusammen,

ich möchte kurz verstehen, weshalb man bei den Devisenmarkt-Interventionsmöglichkeiten differenziert.

Inwiefern hat die direkte Intervention (der Kauf von AUSLANDSaktiva) einen anderen Effekt als die Intervention über den Kauf von INLANDSaktiva.

Ist eine der beiden Interventionsarten direkter (also schneller) am Markt zu beobachten? Oder bedeutet direkt nur, dass die ZB gleichzeitig ihre Fremdwährungsreserven auffüllen kann.

Danke im Voraus
